

5. Chorale dans l'Église : Samedi 28 Juin nous avons accueilli « Good News Gospel », un cœur composé d'une quarantaine de choristes basé à Annecy. Soirée très appréciée du public et des choristes qui ont poursuivi le spectacle devant le Chalet du Moulin dans une très bonne ambiance.



6. Cinéma en plein air : Samedi 26 Juillet, à la tombée de la nuit, c'est l'association Ciné-bus qui est venue nous projeter sur un écran aux dimensions impressionnantes (6m de haut par 15m de large) le film « La Ferme des Bertrand ». Là encore la météo ne nous a pas aidés, avec une projection sans pluie mais des températures très basses !!!!



7. Café croissant : Le Dimanche 3 Août, c'était au tour des « Amis de Monthion » d'organiser « Le P'tit Café du Moulin », à cette occasion une trentaine de personnes est venue soit pour récupérer son pain et ses viennoiseries, soit prendre un café ou encore prendre l'apéritif.

8. Fête de l'été : Le Samedi 30 Août, une grande partie des habitants de la commune et des environs (200 entrées) s'est rassemblée pour assister à un nouveau spectacle humoristique : « L'art de séduire » de Mathieu Vanson. Les spectateurs ont été embarqués dans de folles histoires entre la gent féminine, les lapins nains, le coaching en séduction, la pêche au saumon, les enterrements, le pôle emploi... Ce fut également un moment de partage et de rencontre autour des planches apéritives, du bar et de l'orchestre. Mais là aussi les conditions climatiques très fraîches pour la saison ont poussé le public à déserter la fête un peu plus tôt qu'habituellement pour aller vite se réchauffer.



9. Repas de remerciements des bénévoles : Le Dimanche 28 Septembre, dans une ambiance conviviale 39 bénévoles se sont retrouvés avec leur conjoint(e) au Chalet du Moulin pour partager un repas confectionné par Stéphane autour des « pinsas » ainsi qu'un délicieux poulet en sauce mexicaine. Le repas s'est déroulé dans une très bonne ambiance et s'est terminé tard dans la soirée.